

Altes Kirchenkreuz und neue Bäume

Heimatverein Jestädt war im Dorf aktiv

Beim Heimatverein Jestädt wurden einmal mehr tatkräftige Freiwillige gebraucht. Um unser Projekt „Milchberg“ weiter voran zu bringen, trafen wir uns am Freitagnachmittag und Samstagvormittag. Viele Helferinnen und Helfer kamen gut ausgerüstet und packten mit an.

Das alte Kirchenkreuz, das bis 2002 unseren Kirchturm schmückte, hat hier nach vorheriger Restaurierung seinen neuen Platz gefunden. Es stand einige Jahre hinter der Schutzhütte im Wald und ist jetzt wieder im Dorf.

Zwei schon prächtig gewachsene Bäume, die teilweise durch Spenden finanziert sind, wurden gepflanzt. Nun hoffen wir, dass sie gut anwachsen und uns im nächsten

Jahr Blätter und Blüten schenken. Dann bekam noch der Rand am Bach einen angemessenen Rückschnitt. Der Wasserlauf ist wieder gut sichtbar und erfreut hoffentlich viele Spaziergänger.

Dank an alle Helfer

Nach getaner Arbeit gab es einen Linseneintopf und Diverses zur Stärkung. In gemütlicher Runde klang der gut gelungene Einsatz aus.

Herzlichen Dank an alle, die durch ihre Arbeitskraft, ihr Gerät und ihre Spenden dazu beitragen, dass unser Dorf wieder ein wenig aufgeräumter aussieht.

Wir gehen jetzt in die Winterpause, wünschen eine schöne Adventszeit und besinnliche Weihnachtstage.



Kirchenkreuz hat neuen Platz: Der Heimatverein Jestädt hat einen neuen Platz für das Kreuz gefunden. Foto: privat/nh